

4. ACCESO Y ADMISIÓN DE ESTUDIANTES

4.1. Sistemas de información previos

Sistemas de información generales.

El principal sistema de información previa a la matriculación de los estudiantes será la página web de la Universidad de Oviedo (www.uniovi.es). A través del apartado de oferta formativa se podrá acceder a la información específica de cada máster. Así, se mostrará la información contenida en los distintos apartados de esta memoria (junto con el informe de verificación y sus recomendaciones) tratando de aportar la información de un modo que resulte entendible por el estudiante (e.g., explicando donde sea necesario aquellos conceptos que puedan resultar confusos o poco claros para los futuros estudiantes de máster). Así, dada su relevancia en el caso concreto de los másteres, se tratará de explicar con claridad los criterios de admisión específicos de cada máster. También se incluirán, una vez aprobadas, las modificaciones que se vayan introduciendo en el plan de estudios. Por otro lado, se facilitará la información referida a un núcleo de indicadores (como mínimo los incluidos en esta memoria) así como toda la información que pueda resultar útil para los estudiantes derivada de la aplicación del Sistema de Garantía de Calidad, con la identificación de las problemáticas encontradas y las decisiones adoptadas para su solución.

Otra de las vías de información será la elaboración de trípticos o folletos donde se recogerán, al menos, los perfiles de ingreso y egreso, los requisitos de admisión y la duración y estructura básica del plan de estudios. Esta información se distribuirá, entre otros, en los diferentes centros de la Universidad de Oviedo así como en las principales ferias de promoción educativa superior tanto nacionales como extranjeras.

Sistemas de información específicos.

La Universidad de Oviedo elabora carteles y folletos de difusión de la oferta de máster oficiales, y de los plazos de admisión y de matrícula. Además, su Centro de Orientación e Información al Estudiante (COIE) dispone de un completo documento donde se recogen los objetivos y capacidades que se han de adquirir y las salidas profesionales a que permiten acceder las diferentes titulaciones. En las facultades, escuelas universitarias y departamentos se exponen carteles informativos con los plazos de admisión y matrícula. Los estudiantes del último año de licenciatura y grado reciben información de la oferta de títulos de máster durante el año en que culminan esos estudios. Antes del comienzo del curso, los alumnos disponen en la página web de la Universidad de Oviedo de información concreta sobre horarios, calendarios de exámenes, programas y guías de las materias.

La Facultad de Filosofía y Letras celebra cada año una jornada de puertas abiertas organizada por el Vicerrectorado de Estudiantes a mediados de curso, dirigida a los alumnos de bachillerato. La Universidad de Oviedo presenta, además, sus titulaciones en la Feria de Muestras de Gijón, que se celebra en el mes de agosto, y en Feriadle, que se celebra en el mes de mayo.

Además, se creará una página web con los objetivos, la organización del currículo académico, la normativa de acceso y toda la documentación exigida para la solicitud de admisión en el máster.

Perfil de ingreso.

La titulación está diseñada para un estudiante español o extranjero con título superior universitario de filología hispánica concedido por una universidad española o de otro país. También puede ser un alumno con titulación en otra filología, en lingüística o temática afín.

El alumno ha de tener interés en profundizar en el conocimiento científico de la lengua española y sus aspectos lingüísticos, tanto teóricos como descriptivos.

Las aptitudes requeridas para llevar a cabo estos estudios son capacidad de reflexión sobre la propia lengua, capacidad para estudiar los hechos lingüísticos, para formular generalizaciones e hipótesis y para argumentar razonadamente.

Perfil de egreso.

El egresado de este máster obtendrá la titulación oficial de Máster, lo que le dará la posibilidad de continuar estudios de Doctorado.

Contará con la formación idónea para continuar su formación de doctorado en lingüística hispánica, el máster pretende formar científicos independientes y rigurosos, interesados en abordar temas de investigación lingüística mediante aproximaciones multidisciplinares y actualizadas.